

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

Economía mexicana puede crecer al doble y esta es la receta según industriales

viernes 14 de septiembre de 2018

México tiene todo lo necesario para que el crecimiento económico pueda ser el doble que el actual, dice la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), quien asegura que esto se puede lograr con el nuevo gobierno.

Ciudad de México.- Desde recursos naturales únicos, mano de obra calificada y un proceso de modernización tecnológico en todos los ámbitos, **México cuenta con recursos suficientes para que la economía tenga un desempeño mucho mayor** a lo que se ha logrado en los últimos años.

Francisco Cervantes Díaz, presidente de la Concamin, señaló que su postura coincide con lo que ha señalado el presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, en el sentido de que le **crecimiento económico es insuficiente** y que no corresponde con el potencial que existe en el país.

Crecimiento de al menos 4 por ciento

En ese sentido, el líder de los industriales señaló que con **“la administración federal entrante es viable tener un crecimiento económico de 4.0 por ciento anual”**, contemplando que existen recursos suficientes para lograrlo.

“En México se tienen recursos materiales suficientes, mano de obra calificada y **se encuentra inmerso en el proceso de la Revolución Industrial 4.0**”, dijo Cervantes Días al inaugurar la la Reunión Anual de Industriales (RAI).

Haces unas semanas, Andrés Manuel López Obrador aseguró que “la economía pueda crecer al doble, cuando menos al 4 por ciento anual” y que **“México se convierta en una potencia económica**, porque tenemos los recursos para eso”, algo en lo que coinciden los industriales.

Pero si bien existen los elementos para que el crecimiento económico sea realmente destacado, Francisco Cervantes Díaz también señaló que **hay que combinar todo esto de manera adecuada** y que el gobierno implemente medidas adecuadas para fomentar el desarrollo.

Exigencias para el nuevo gobierno

Según el dirigente de la Concamin, una de las principales necesidades es **“contar con un gobierno sistemático para impulsar al sector industrial**, el cual debe estar acompañado de una banca de desarrollo”.

También “es necesario perfeccionar y poner en marcha la reforma regulatoria en los estados, lo que ayudará mucho en la propuesta de política pública industrial e impulsar a las micro, pequeñas y medias empresas (Mipymes)”, señaló Cervantes en declaraciones que retoma Notimex.

Finalmente, el presidente de la Concamin también pidió mayor apoyo para su sector, ya que la industria mexicana aporta 33.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y más de 8.4 millones de empleos registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), todos “con una buena remuneración”.

Por eso, mando un mensaje al gobierno entrante y dijo que “si la banca de desarrollo nos acompaña, podemos crecer en el impulso al PIB y así poder alcanzar los puntos de crecimiento”.

Y la expectativas son buenas con respecto al desempeño económico que se proyecta para el país, ya **que BMI Research, miembro de la agencia calificadora Fitch Ratings**, aseguró que para 2019 habrá mayor crecimiento del PIB.

“En 2019 esperamos un mayor repunte en el crecimiento, impulsado por el retorno de la inversión, el crecimiento en el sector extractivo y la expansión fiscal bajo los auspicios de la presidencia de AMLO”, indicó esta agencia calificadora.